

Gemeinsam 50 Jahre Hainberg erleben

Von der III./GSG 6 zur Bundespolizeiabteilung Uelzen.

Seit 1963 befindet sich in der Kreisstadt Uelzen eine Dienststelle der jetzigen Bundespolizei, früher Bundesgrenzschutz.

Als III./GSG 6 geboren, 1981 in GSA Nord 2 und 1992 in GSA Nord 4 umbenannt, wurde 1998 die BGSA Uelzen.

2005 erfolgte die letzte Umbenennung in Bundespolizeiabteilung Uelzen.

Sie ist ein moderner polizeilicher Einsatzverband, der neben weiteren neun Bundespolizeiabteilungen der Direktion Bundesbereitschaftspolizei in Fulda unterstellt ist.



Wasserwerfer
Leistungsschau



Hubschrauber



Reiterstaffel



Diensthunde



Bundespolizeiabteilung Uelzen
Hainberg
29525 Uelzen



Bundespolizei?

Verbringen Sie mit Ihrer Familie einige Stunden bei uns und erhalten Sie Antworten auf Ihre Fragen.

Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt ...

... und natürlich haben wir auch die Kinder nicht vergessen!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

1963-2013
50 Jahre
Bundespolizeiabteilung Uelzen
10. August 2013

Tag der offenen Tür

Bundespolizeiabteilung
Uelzen

10. August 2013

10:00 - 18:00 Uhr



BUNDESPOLIZEI

